

ABSTRAK

(Muhammad Tri Darlan), 1201311260, 2017 M/1438 H. *Keberagamaan Mekanik Sepeda Motor Di Kecamatan Mentawa Baru Ketapang Kotawaringin Timur*, Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing (I) Hatmansyah, S.Ag., ME.dan (II) Nur Falikhah, M.Sc

Era globalisasi yang cepat ini mengharuskan seseorang mengikutinya tanpa tekccuali, dimana menyebabkan berbagai dampak negatif dan positif oleh karena tu agama memiliki peran penting untuk menindak lanjuti problem ini, seperti mencari rezeki, bahwa para mekanik sepeda motor di Kecamatan Mentawa Baru Ketapang Kotawaringin Timur mayoritas beragama Islam, bagi setiap muslim pengamalan terhadap ajaran ajaran Islam harus di peraktekan dalam kehidupan sehari-hari seperti shalat, puasa, zakat dan haji, aqidah pun harus benar-benar sesuai dengan ajaran yang dilajarkan oleh Islam tidak memandang laki-laki ataupun perempuan.

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui keberagamaan mekanik sepeda motor di Kecamatan Mentawa Baru Ketapang di Kotawaringin Timur serta Faktor apa saja yang mempengaruhi keberagamaan mekanik sepeda motor di Kecamatan Mentawa Baru Ketapang di Kotawaringin Timur.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan, dan mengamati keberagamaan mekanik. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. karena menggambarkan lokasi penelitian dan menggunakan kuesioner atau wawancara dan mengkaji keberagamaan mekanik. Penggunaan metode dan pendekatan ini disesuaikan dengan tujuan pokok penelitian untuk meneliti data yang berkenaan dengan keberagamaan mekanik sepeda motor di Kecamatan Mentawa Baru Ketapang di Kotawaringin Timur.

Berdasarkan hasil yang didapat, dapat diambil kesimpulan bahwa keberagamaan mekanik sepeda motor di Kecamatan Mentawa Baru Ketapang di Kotawaringin Timur dirasa kurang, mengingat ada beberapa hal yang menjadi faktor tersebut. Seperti keluarga, Pendidikan, lingkungan, ekonomi dan budaya kelima faktor itu memiliki hubungan sehingga kelima faktor tersebut memiliki keterkaitan satu dengan yang lainnya.